

## Le 40<sup>e</sup> anniversaire de l'AREQ – Montréal, un événement à ne pas manquer !

Les membres du conseil régional sont fiers de souligner le 40<sup>e</sup> anniversaire de la région de Montréal. Ainsi, un événement d'envergure a été organisé pour célébrer cette étape de la vie régionale.

Un pont privé, à bord du Cavalier Maxim des Croisières AML, est réservé pour un souper croisière sur le Saint-Laurent, le 7 juillet 2026. Inscrivez cette date à votre agenda et surveillez les informations supplémentaires qui seront acheminées via les moyens de communication des secteurs et sur le site web régional.

Une recherche de commanditaires est en cours. Le coût de cette activité sera fixé selon les résultats de cette démarche. Toutefois, il faut savoir que le coût demandé aux participants non membres sera le coût réel de cette soirée.

Puisque nous souhaitons vous voir participer en grand nombre en compagnie de vos proches, si certains d'entre eux ont la possibilité de devenir membres associés d'ici là, ils bénéficieront du coût demandé aux membres.

Au plaisir de vous voir embarquer avec l'AREQ – Montréal !

Gaétane Lebel